

Hipócritas...

Publicado por: miltinho

Publicado el : 14-3-2017 6:29:37

Para no caer en sus prácticas y que me sumen
a la sordidez de su cansino lenguaje de gestos,
voy a llamarlos por su nombre: ¡hipócritas!,
desdibujados tras la triste corva socarrona...
que les permite ocultar la risita sarcástica
y los ojos casi escondidos simulando no mirar...

Tropezarse con uno o varios en los caminos,
se siente a espalda mojada, fría, como lamida
por sanguijuelas, por seres fantasmagóricos y
aún bajo su acecho marrullero, que pretende
pasar desapercibido, hay que obligarlos a mirar
a que asuman las miserias propias y dejen vivir.

No tienen vida, intentan interpretar y juzgar
la de otros, por eso se deslizan agazapados,
calculando, rebuscando, asestar el artero y
más mordaz golpe, comentario, intriga, risilla
o escrutadora mirada que califica y descalifica,
pobres, ya despertarán sin saber, ¡qué vivieron!